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Etude linguistique sur les noms arabe et «<amazigh» des lieux a
Taroudant - Maroc

Résumé

Comme beaucoup d'autres pays arabes, le Maroc vit ce qu'on peut
appeler une «crise linguistique». Il oscille constamment entre l'arabe
classique, 1'amazigh et le dialecte de la Daridja (arabe marocain), en plus
des langues étrangeres qui détiennent autant de place. Il semble que ce
probléme ne soit pas le résultat du multilinguisme, mais c'est le résultat
de la mauvaise gestion linguistique que connait le Maroc. Cela nous a fait
plonger dans les rouages de la recherche linguistique en faisant une étude
de la langue locale sous le nom «Etude linguistique sur les noms arabe et
amazigh des lieux a Taroudant - Marocy. L’étude s’appuie principalement
sur la narration orale sur le terrain et sur les connaissances des habitants
sur leurs maisons, y compris les Arabes et les Amazighs.

Nous étudierons certains noms linguistiquement (phonétiquement et
synthétiquement, et morphologiquement) pour détecter les constructions
linguistiques dans les noms de lieux.

Mots clés:
Linguistique - Toponymique - Province Taroudant - Phonétique -
Synthétique.
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Linguistic study on the Arabic and «Amazigh»
names of places in Taroudant - Morocco

Abstract

Like many other Arab countries, Morocco lives what is known as a
«Language crisis». The country is constantly swinging between classical
Arabic, Amazigh, and the Darija dialect (Moroccan Arabic), on top of the
foreign languages that hold as much power. It seems that this problem
is not the result of multilingualism, but it is the result of the language
mismanagement that Morocco knows. This made us delve into the
wheels of linguistic research by doing a local language study under the
name «Linguistic study on the Arabic and Amazigh names of places in
Taroudant — Morocco». The study mainly relies on oral field narration and
the locals’ background knowledge about their homes, including the Arabs
and Amazigh.

We will study some names in linguistics: phonetically and synthetically,
and morphologically to detect Linguistic constructs in place names.

Keywords:
Linguistics - Toponymic - Province Taroudant - Phonetics - Synthetics.
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